

NOTE DE LA RÉDACTION

Tout d'abord, le Comité de rédaction tient à s'excuser, auprès de ses lecteurs, du retard dans la publication du présent numéro des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*. Cependant, la situation devrait revenir à la normale avec les numéros de 1996: le premier, ayant pour thème «Les récits de voyage et l'Ouest canadien», paraîtra au cours de l'été, et le second, à la fin de 1996.

Pour la réalisation de ce numéro, la Rédaction remercie les auteurs et les évaluateurs externes; elle remercie également les personnes directement impliquées dans la production et la diffusion de la revue: Laurence Véron, correctrice d'épreuves; Marie-Christine Aubin, conseillère linguistique; Don Ulliot, traducteur; Claude de Moissac, qui a fait la mise en pages; et Claudine Cecille, qui assure le travail de logistique de la revue. Sans l'aide de ces personnes, les *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest* ne pourraient voir le jour.

De plus, le rédacteur en chef tient à remercier ses collègues, Lise Gaboury-Diallo et François Lentz, pour leur constant appui et leur travail de révision des textes. Malheureusement, François Lentz quitte le Comité de rédaction des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*. Pour tout le travail qu'il a accompli depuis 1991, le Centre d'études franco-canadiennes de l'Ouest et ses collègues de la Rédaction lui expriment leur plus profonde gratitude.

Bonne lecture.

Le rédacteur en chef
André Fauchon